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1　Aos vinte e sete dias do mes fevereiro do ano de dois mil e quatorze, aS quatOrZe horas,

2　reuniram-Se na Sala de Reuni6es - Centro, em Barreiras/BA, OS membros do Conselho

3　Universit釦・io sob a presidencia da Magnffica Reitora Pro　7t?′7即OrC, Professora

4　Iracema Santos Veloso com a presen9a do Vice-Reitor Pro Zt,nやOre, Professor

5　Jacques Antonio de Miranda, a Pr6-Reitora de Administra9あe Infraestrutura,

6　Professora Adriana MigIiorini Kieckh6fer, O Pr6-Reitor de Plan匂amento e

7　DesenvoIvimento血stitucional, Professor Poty Rodrigues de Lucena, O Pr6-Reitor de

8　TecnoIogia da Infoma辞o e Comunica9あ, Senhor David Dutkievicz, O Diretor Pro

9　7セI即O7セ　do　血stituto de Ciencias Ambientais e DesenvoIvimento Sustent各vel,

10　Professor Luis Gustavo Henriques do Amaral, OS rePreSentanteS do coxpo docente,

1 1　Professor Prudente Pereira de Almeida Neto e Professor Pedro Claudio dos Santos

12　Vieira, O SuPlente do representante dos servidores T6cnico-administrativos, Raimundo

13　Pires Teixeira Junior, e O rePreSentante dos discentes, Andr6 Luiz Sales de Souza. A

14　Magnifica Reitora Pro 7t?′7やOre, Iracema Santos Veloso cumprimentou os membros do

15　Conselho Universit各rio e deu infcio a sess都o para deliberar sobre a pauta do dia:

16　aprecia辞o e delibera辞o sobre a proposta do Calendario Academico para o ano de

17　dois miI e quatorze da Universidade Federal do Oeste da Bahia. A Presidente

18　infomou a presen9a da Pr6-Reitora de Gradua9fb e Ac6es Afimativas - PROGRAF,

19　Professora AnataIia Dqjane Silva de Oliveira, COnVidada para apresentar a proposta

20　do calenddrio academico para o ano letivo de dois mil e quatorze’elaborado pela

21　PROGRAF. A Professora Anatalia DQjane fez a leitura da proposta do calenddrio

22　academico e em seguida a Presidente do Consuni, Professora Iracema Veloso, Submeteu

23　a mat6ria a discussわ. O Professor Lufs Gustavo sugeriu que a matrfcula presencial e

24　periodo de qiustes ocorressem concomitantemente. Em seguida, O Conselheiro Pedro

25　Vieira prop6s um perfodo maior para matrfcula web e perfodo de勾ustes, e queStionou a

26　necessidade de haver a matrfcula presencial. O Professor Jacques Antonio de Miranda

27　cumprimentou os conselheiros e infomou que 6 importante que h勾a perfodos para

28　matrfcula presencial e ajustes, e que eSteS nあ　s句am concomitantes, Para dar

29　oportunidade aos alunos que por ventura nわconseguiram realizar a matrfcula web. A

30　Magnffica Reitora Pro 7t,nやOre Iracema Veloso explicou que as datas apresentadas sわ

31　propostas para tentar regularizar os semestres da Universidade Federal do Oeste da

32　Bahia, que eSt各atraSado em relacわas demais Instituie6es Federais de Ensino Superior.

33　Com a anuencia de todos os conselheiros, aS PrOPOStaS dos Conselheiros Lufs Gustavo e

34　Pedro Vieira, de mudan9a dos perfodos de solicitac5es de matrfculas web para o

35　segundo semestre de 2O14, Para 23 a 28 de agosto do corrente ano; a divulga9fb dos

36　resultados na WEB, Para 30 de agosto de 2014; aS matrfculas presenciais, Para O2 de

37　setembro de 2014, e O Periodo de ajustes, de O3 a O8 de setembro de 2014, foram

38　acolhidas. A Professora Anatalia solicitou ampla divulga辞O dos perfodos de matrfeulas

39　pelos professores. O Professor Prudente Pereira solicitou infoma96es sobre o programa

40　de mobilidade academica dos discentes, Sugerindo a mat6ria com pauta de discussあno

41　Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensあ- CONEPE. A Magnifica Reitora infomou

42　qu㌢O Acordo de Coopera9わcom a Andifes, que Pemitia a participa9わdos estudantes
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43　do Campus Reitor Edgard Santos na modalidade de intercambio, era fimado com a

44　Universidade Federal da Bahia. Complementou infomando que a Reitoria da UFOB

45　estabeleceu contato com a ANDIFES, SOlicitando adesao ao acordo. A presidencia da

46　entidade manifestou concordancia com o pedido, e que agOra a UFOB est各autorizada a

47　realizar a mobilidade academica. Informou ainda que as mobilidades solicitadas pelos

48　discentes serわapreciadas pela PROGRAF. O Professor Jacques Miranda esclareceu

49　que a mobilidade academica depende dos calenddrios da血stitui辞O Federal de Ensino

50　Superior, que enVia o discente e da IFES que recebe o discente. O PROF. Jacques

51　Antonio de Miranda ressaltou ainda, que OCOrre na UFOB uma incompatibilidade de

52　datas entre o calenddrio da UFOB e das demais IFES, O que POde comprometer diversos

53　pleitos. O Conselheiro Pedro Vieira sugeriu entわque seja acrescentada ao calend各rio

54　uma nota explicativa sobre a mobilidade academica, que Sera aPreCiada e deliberada

55　pelo CONEPE. O Conselheiro Raimundo Pires Teixeira Junior questionou sobre o

56　prazo de mobilidade academica, a Professora Anatalia DQjane Silva de Oliveira

57　esclareceu, e O Professor Jacques Antonio de Miranda complementou que o estudante

58　deve fomalizar sua op9訊o de mobilidade academica com certa antecedencia, Sugerindo

59　um prazo minimo de seis meses. Por fim, a Magnffica Reitora Pro Zt?nやOre, Iracema

60　Veloso, COmunicou que as datas do calendario academico de 2014 ser肴o atualizadas

61　confome o acordado e aprovado pelos conselheiros, enCaminhadas por e-mail e

62　disponibilizadas para a comunidade academica ainda hqje, 27 de fevereiro de 2014, nOS

63　　sites da Universidade Federal do Oeste da Bahia e do Instituto de Ciencias Ambientais e

64　　DesenvoIvimento Sustent各vel. A Presidente do Conselho Universitdrio submeteu a

65　proposta de calend征io academico de 2014, COm aS devidas altera95es膏vota辞O, Sendo

66　aprovada por unanimidade. Em seguida, agradeceu a presen9a da Pr6-Reitora de

67　Gradua9わe A96es Afimativas, Professora Anat各lia Dejane, enCerrando a sessあ

68　extraordinaria. Nada mais havendo a ser registrado膏s dezesseis horas e trinta minutos

69　foi encerrada a reuni肴o extraordindria e, eu, Andrea Oliveira, Secret各ria Executiva,

70　】avrei a presente ATA, que Segue aSSinada por mim e todos os presentes, eStando

71 disponivel na integra・ graVada em fomato digital. BaITeiras・ 03善書90 de 2014. Ata
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